

Conditions et règlement du jeu-concours « Dessine-moi les Jeux olympiques de 2024 » Organisé par la mairie de Landéda Du 6 mai au 31 mai 2024



ARTICLE 1 – OBJET

Ce jeu-concours se déroulera, du 6 mai au 31 mai 2024. Il s'agit d'un **concours individuel de dessin** ouvert aux enfants de LANDEDA, sur le thème « les Jeux olympiques de 2024 ».

ARTICLE 2 – PARTICIPANTS

Réservé aux enfants de Landéda de 3 ans à 16 ans, répartis en 3 catégories :

- De **3 à 5 ans** : Maternelle - PS / MS et GS
- De **6 à 10 ans** : Élémentaire - CP / CE1 / CE2 / CM1 et CM2
- De **11 à 16 ans** : Collège / Lycée

ARTICLE 3 – INSCRIPTIONS

Les inscriptions au concours sont gratuites.

La participation au jeu suppose l'acceptation du règlement.

Les œuvres doivent être déposées à la mairie de Landéda pour **le vendredi 31 mai 2024 à 17h00 au plus tard**.

Le nom, prénom, date de naissance, l'âge de l'enfant et le numéro de téléphone des parents devront apparaître au verso du dessin.

ARTICLE 4 – THÈMES – FORMATS

Thème : « **Les Jeux olympiques de 2024** »

Les participants devront respecter sous peine de disqualification les consignes suivantes :

- Format A4 (210 x 297 mm) ou A3.
- Tous les types de papier sont acceptés
- Toutes les techniques de dessins manuelles sont acceptées : Aquarelle, collage, feutre, crayon, posca...
- Le dessin numérique est exclu.

ARTICLE 6 – JURY

Le jury sera composé de : élus, agents communaux et professionnels.

Trois prix seront décernés, dans chaque tranche d'âge : Un premier prix, un deuxième prix, un troisième prix.

- Les gagnants des catégories 3 à 5 ans et 6 à 10 ans seront récompensés lors de la journée olympique des écoles le vendredi 7 juin prochain.
- Les gagnants de la catégorie de 11 à 16 ans seront récompensés le samedi 6 juillet prochain lors de la fête du port « Landéda l'Aber-Wrac'h au cœur des jeux ». Les gagnants seront prévenus par téléphone en amont, afin de s'assurer de leur présence lors de la remise des prix.

Toutes les œuvres seront affichées lors de la fête du port le 6 juillet 2024, dans le but de valoriser le travail des participants auprès du public.

Les enfants qui le souhaitent pourront récupérer leurs œuvres sur place à la fin de l'exposition.